

かかしだより

平成 30 5.9

宮地岳 001村

文責 石井

今年も旅の途中、立ち寄りされる
県外のお客が目をキラキラはじめました

すごい人数のかかしにただただびっくりです
一緒にカメラにおさまりました。いい旅の思い出
になりました。

北海道小樽市 男性

とにかくただただすごいみごとです。

千葉 男性

これまでの規模・レベルは全国でもそんなにはあり
ません。素晴らしいものを見ていただきました。

千葉 女性

毎年とても楽しみになっています。

準備も万全だったんだと思えますがみん
さんがその下さ。父母の介護に年に二度ほど
しか帰休できませんが、また古里に帰りたいです

名古屋 女性

かかしまつりがあることを知らずに通りか
りました。大勢の人ばかりで今日は春祭りと
思い立ち寄りしました。なんとかかしの人が
かり。ひと時、心をなごませていただきました
楽しく懐く懐くとてもよかったです。

長野市 女性

牛深港に行く途中、本当のお祭りかと車
止めて、かかしとゆかりは度々通りやりました。
とてもユニークで唯一の旅の途中とても楽し
めました。あがとうございました。

宮崎市 女性

とてもおもしろく、楽しいひとときを
あがとうございました。また来たいです

長崎市 女性

※「来年もまた来ます」という
お客さんの期待に心をなごさんばらう
はと思えます。よろしくお願ひいたします。

今年で3回目です。

来年も、ずっとずっと続けて下さい。
気持ちいやされます。

大阪府

夫婦

楽しい旅行に良いものを見せていただき
ました。あがとうございました。

福岡柳川

男性

道を通るって、生かして感激しました。
準備大変だったでしょうね。これから
続けて下さい。

佐賀県市

女性

まつり期間中の

来客二万四〇〇〇人

笑顔になつて、また来年も来ます。

今年もたくさんの方から感想を寄せて
いただきました。かかしだより、で紹介し
たのはその中の一部です。

当番などで会場におうけた皆さんは
おめくりになったと思えますが、

会場を訪れた人だけが笑顔
にはなりません。

また来年も来ます。とのことはを
残して帰る行かれました。

私たちの力で最高のおもてな
できたと思えます。

これも一連に、昨年十月からの顔ぶ
りに始まり、胴体づくり、着衣作業、

かかし運び、設置、開村、出店期間の
当番……日ごと町民の皆様御協
力の賜物と深く深く感謝申し上げます。

※